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causadas por hue gas 
Dirigentes de institu

ciones y ejecutivos de 
empresas, aseguran que 
son enormes las pérdidas 
ocasionadas por las huel
gas laborales, tanto en el 
sector gubernamental, co
mo en el privado. 

Dijeron que esas pérdi
das no son recuperables y 
que para que todo vuelva a 
la normalidad será nece
sario mucho tiempo. Un 
empresario afectado, 
afirmó que en su caso, él 
operaba una fábrica de ni
vel promedio, con un costo 
diario que inclu_ia salarios, 
materias primas, admi
nistración, prestaciones, 
etc. de aproximadamente 
treinta mil colones. Indicó 
que sólo en estos rubros, la 
pérdida de un mes de tra
bajo se acerca al millón de 
colones. Esto dijo, sin con
tabilizar lo que no se pro
dujo y por tanto no se ven
dió. En otras palabras, el 
complemento de opera
ción a lo que se suman las 

ganaclas que dejar~n de 
obtenerse. 

Refiriéndose al gobier
no, sostuvo que las conse
cuencias económicas son 
mucho más grandes. 
Agregó que su fábrica no 
era grande, pero que de 
ella percibian ingresos nu
merosas familias. Lo más 
triste, manüestó, es que 
cuando se fueron a la huel
ga no era por causas 
exclusivamente laborales. 
Al final, la fábrica dejó de 
trabajar definitivamente 
y esas familias se queda
ron sin percibir sus habi
tuales ingresos. 

Para finalizar dijo que 
son muchos millones de 
colones los que se han per
dido y si no se busca fre
nar estas actividades ne
gativas, que no tienen na
da que ver con lo laboral, 
El Salvador podrla llegar 
a hundirse más y más en 
una desastrosa situación 
económica. 
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MEDIO AMBIENTE. Acto de inauguración del "Día Mun
dial del Medio Ambiente" en el Departamento de Biología, 
de la Universidad Nacional. En su orden, Lic. Ernesto Ló

pez; biólogo, Lucas Cardona; decano, Lic. José Salvador 

Flores; vicedecano, Adela Selarié de Hidalgo y. Srio. Juan 

Edgar Ortiz. 

Ayer celehróse el Día 
Mundial Medio Ambiente 

Ayer fue celebrado el 
"Ola Mundial del Medio 
Ambiente". en el Departa
mento de Biologla de la 
Facultad de Ciencias y 
Humanidades de la Unive
sldad Nacional. 

Tuvo a su cargo la 
inauguración del acto el 
Decano, José Salvador 
Flores, quien ofreció las 
palabras iniciales. Cj)mo 
disertantes expusieron 
tópicos relacionados al 
medio ambiente, el Lic. 
Ernesto López, del Depar
tamento de Blologla y el 
lng . Germán Cortez 
Andrino, del Ministerio de 
Salud. 

Se desarrolló un foro no
minado: "Un nuevo de
safio para una nueva dé
cada, Desarrollo sin 
destrucción". 

En el mlamo acto parti
cipó el delegado de la Or
ganlzacl~~ ~e las Na
clones Unidas, Dr. Karl 
Besch; tlnlo'iu exposición 
aobre el tema del medio 

ambiente, el Ing. Ricardo 
Navarro, de la Universi
dad Centroamericana Jo
sé Slmeón Callas. ' 

Antes de la discusión 
plenarta disertaron el Dr. 
José Humberto 
Velásquez, del Departa
mento de Sociologla y el 
Lic. Antonio Argumedo 
del Instituto Salvadoreño 
deTurlamo. 

Indicaron que fue pro
yectada en la tarde, una 
pelicula sobre el Rlo 
Acelhuate, en la misma 
Facultad, y presenciaron 
seguidamente una obra te
atral. 

En el acto estuvo pre
sente también la vice
decano Adela Selarlé de 
Hidalgo. 

Hoy será celebrado en la 
misma Facultad, el "Ola 
del Estudiante de Blologla 
y de la Biblioteca de 
Blologla ", según se in
formó, a las 8 y media de 
lamallana. 

IMPULSO A PLAN DE EMERGENCIA. Con el fin de darle 
impulso inmediato al Plan Nacional de Emergencia 1980, el 
ministro de Planificación, Lic. Atilio Viéytez, con instruc

. clones de la Junta Revolucionaria de Gobierno, inició una 
serie de reuniones interministeriales. En la gráfica, acom
pañado del ministro del Interior, Ing. Ovidio. Hernández 

Delgado y otros altos funcionarios de esa cartera, asi como 
del subsecretario de Vivienda, Arq. Ricardo Moreno Calde
ró':', analizan las acciones del mencionado plan que tiende, 
prtnCJpalmente, a la recuperactón económica del país, la 
creación masiva de empleos y otros aspectos de igual im-
portancia. · 

''Análisis linútrofe'' con 

Honduras irá a estudio 
"El análisis lirnitrofe, séptimo punto sin resolver, 

entre El Salvador y Honduras, no significa ninguna ne

gociación de territorio que afecte la soberanla de estos 
palses", declaró el canciller salvadoreño Dr. Fidel 
Chávez Mena. 

El funcionario dio esa respuesta ayer al contestar pre

gunta sobre el avance de las negociaciones de resolu
ción en el diferendo con esa nación hermana, y además, 

durante la reunión de prensa, informó sobre su visita a 
Colombia y Perú. 

Agregando sobre el problema con Honduras, Chávez 
Mena dijo que su visita a Lima, Perú, fue para reunirse 
con su colega Lic. Eliseo Pérez Cadalzo, en la oficina del 
mediador y revisar los estudios sobre Derechos Hwna-

-Foto de LA PRENSA, por Guzmán. 

CANDIDATO. El rector de la Universidad de El Salvador, 
Ing. Félix Antonio Ulloa, izquierda, es candidato a presi

dente de la Asociación Internacional de Uruverstdades, a 
realizarse en Manila. Le acompaña, el señor Ernesto Cal

derón. 

IRA explica operación 
abastecimiento granos 

La función del,ffiA con
siste en manejar los exce
dentes de producción per
mitiendo el libre juego de 
la oferta y la demanda en 
el mercado de los granos 
básicos. 

Asl lo explica el inge
niero José Antonio Molina 
'Romero, Gerente del Ins
tituto Regulador de Abas
tecimientos, al contestar 
nota editorial del lunes pa
sado. 

Al explicar . su informe 
dice los siguiente: 

"Junio 3, 1980. Estimado 

sef\or Director: Por este 
medio agradecemos a ese 
prestigiado rotativo el 
constante interés que ha 
mostrado por el abasteci
miento de granos básicos 
a la población, ya que esta 
Institución consider-a 
dicbo teuta de suma Im
portancia en el acontecer 
nacional. 

En esta oportunidad nos 
referimos al editorial 
publicado en ese periódi
co, el dis lunes 26 de mayo 
del a !lo en curso, titulado: 

__pasa a la página 35 __ 

nos, relaciones diplomáticas, libre tránsito y Mercado 

Común, que figuran entre los p¡mtos ya acordados entre 
ambas naciones. 

Explicó que para el análisis llmltrofe se ha creado t¡n 

organismo que expondrá la posición de cada pais y que 

el mismo hará estudios exhaustivos, que nunca se 
hablan hecho. " El análisis comenzará en julio y no exis
ten elementos que lesionen la soberania de las 2 na

ciones", añadió. 
"Estoy optimista porque cuando entremos a la fase 

oral de la mediación, la cual se espera que sea en agos
to, habrán suficientes elementos de juicio para que el 

me<fuidor dé una resolución decisiva y positiva para 

ambos paises" . enfatizó el canciller Chávez Mena. 

_Jasa a la página 13 __ 

Acelérase proyecto de 
Zona Norte de la ANDA 

Contactos para concre
tar un rediseño total de los 
programas de ajecución y 
la pronta conclusión de las 
obras incluidas en el pro
yecto de la Zona Norte, 
inició el nuevo gerente de 
dicho proyecto, Ing. Luis 
Adolfo Morales. 

La primordial obra en 
proceso de la Administra
ción Nacional de Acueduc
tos y Alcantarillados (AN
DA), según la información 
oficial, pretende a umen
tar en un setenta por cien
to el actual abastecimien
to de agua potable para la 
Zona Metropolitana de 

San Salvador y su costo se 
estima en ciento setenta y 
cinco millones de colones. 
El lng. Morales, que re
cientemente asumió la ge
rencia de este importante 
Proyecto Gubernamental, 
ha estado sosteniendo 
reuniones con los repre
sentantes de la compañlas 
que laboran en esa activi· 
dad y les ha instado para 
que agilicen al máximo los 
trabajos que por cualquier 
motivo hayan sufrido 
algún atraso en los últi
mos tiempos. 

Afirmó el Ing. Morales 
_..Pasa a la página 13 __ 

Actividad ''agresiva" 
para mejorar ima~en 

En el exterior no existe 
ninguna actitud adversa 
al gobierno salvadoreño y 

la que pueda existir se eli
minará con la actividad 
"agresiva" de la Direc· 
ción de Cultura e Imagen 
de El Salvador, reciente
mente creada . 

Asl lo infonnó el mi
nistro de Relaciones Exte
riores, Dr. Fidel Chávez 
Mena. durante una conf~ 
rencla informativa reali
zada ayer en el salón de 
honor de esa secretaria y 
en la cual se le preguntó 
sobre la imagen de 
nuestro pals', luego de 

campañas que realizan 
grupos de izquierda. 

Dijo que: "en mis visi· 
tas a diversos paises, no 
he encontrado actitudes 
adversas y he tenido la 
oportunidad de explicar el 
proceso politico, socil¡l y 
económico que se efectúa; 
•lo que se pretende y la ob
jetividad del mismo, a 
efecto de llevar una visión 
completa y verldica de lo 
que realiza el gobierno 
salvadoreño" . 

Manifestó que para 
contrarrestar las campa
flas de los grupos de iz
_pasa a la páglaa 21 __ 


